



ACTA DE TELECONFERENCIA GRUPO DE TRABAJO ONCONEFROLOGIA

FECHAS 19/07/18 16,00 h

ASISTENTES:

Angel L M de Francisco

Manuel Macia

Patricia Garcia

Luis Quintana

Isidro Torregrosa

TEMAS:

Se inicia la reunion a las 16:05 h.

El primer punto de la reunión trata el proyecto formativo del grupo de Onconefrología. Se insiste nuevamente en la necesidad de agilizar la organización del curso de Onconefrología, con objetivo de presentarlo a la industria farmacéutica antes del mes de septiembre, que es cuando se realizan las decisiones financieras para el próximo año. Es fundamental conocer el nombre de los ponentes de cada apartado, de cara a estructurar el curso y a solicitar la acreditación del mismo, para lo que se necesita el currículum de cada ponente.

Tras una primera reunión del grupo de Onconefrología con las oncólogas que colaborarán en el proyecto, las oncólogas realizaron algunas modificaciones concretas al programa formativo, pero posteriormente no han establecido contacto ni nos han proporcionado los nombres de los ponentes.

Se decide que en los próximos días se intentará contactar telefónicamente, a través de la SEN y de la Sociedad Española de Oncología Médica, con las oncólogas Raquel Luque (Granada) o Georgia Anguera, para agilizar el proyecto.

En cuanto al proyecto formativo, se comenta que los responsables de cada área vayan concretando con los ponentes para dar las pautas de cómo va a ser el curso.

En segundo lugar se establecerá una reunión con la industria farmacéutica para el mes de septiembre, donde se presentará el grupo Onco nefrología, con sus objetivos y proyectos.

En tercer lugar, el grupo comenzará a realizar estudios epidemiológicos del campo de la Onco nefrología. Como proyectos iniciales, se comentan los temas que había propuesto el Dr Manuel Praga acerca de epidemiología del cáncer en pacientes con ERC, y por otro lado, un estudio acerca de las pautas de tratamiento quimioterápico que reciben los pacientes en diálisis.

Por otro lado, se comenta el estudio que ha presentado la Dra Fabiola Alonso a la SEN, acerca de las alteraciones renales en pacientes diagnosticados de gammopatías de significado incierto. Se comenta que en algunos casos se puede trabajar conjuntamente con otros grupos, como el grupo Glosen, que puede estar trabajando también en el mismo tema.

Se concluye la reunión a la reunión a las 16,26 h.